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人権集会講評

生徒会役員と学級委員の寸劇、素晴らしかったですね。ここまで

やるんだと、少し驚きました。

前にもお話ししましたが、私は前任校が小学校なので、中学校に

勤めることになり、かなり身構えていました。１学期が終わろうと

している今は、良い学校に来させていただいたと感謝の気持ちです。

今日の人権集会もそうですが、行事もボランティア活動も、生徒の

みなさんが本当によく頑張ります。そして、先生たちも真面目で、

前向きで、チームワークを発揮して頑張ってくださいます。

時々、教育委員会にお邪魔し、学校のことを報告します。「こん

なに生徒も先生も頑張っているんですよ。」と自慢話になりますが、

お伝えしています。最近は７月３日にもお邪魔しました。

昨年の１０月３日、皇族の高円宮典子様が出雲大社の権宮司千家

国麿さんと結婚されました。５月27日の婚約内定後、お母様である

高円宮久子様が次のような素敵なお話をされました。「母としての

仕事は、その先の長い人生において、周りの方たちを幸せにするよ

うに育てることです。」私にも子供がいますが、そんな風に育てら

れたかなあと考えています。

今日、各学級が１学期の生活を振り返り、人権を大切にすること

への思いを発表してくれました。「周りの人たちを幸せにすること。」

伊里中学校がそんなますます素晴らしい中学校になっていくことを

願っています。


